



PASAR RAKYAT DAN BAZAR UMKM BUMN

Staf Khusus Menteri BUMN Arya Sinulingga (kedua kanan) melihat produk UMKM saat kegiatan Pasar Rakyat dan Bazar UMKM BUMN di halaman Stadion Benteng Reborn, Kota Tangerang, Banten, Kamis (16/6). Kementerian BUMN bekerja sama dengan PT Permodalan Nasional Madani (Persero) menyediakan 4.000 paket sembako murah terdiri dari lima kg beras, satu kg gula dan satu liter minyak goreng yang dijual seharga Rp65 ribu per paket.

ATASI BANJIR DI NUSA JAYA

DPRD Kota Tangerang Minta Buat Sodetan ke Sungai Cisadane

Masyarakat diimbau untuk bersama-sama merawat fasilitas drainase dengan menjaga kebersihan dan tidak membuang sampah di drainase. Penanganan banjir bukan hanya tugas pemerintah tetapi juga menjadi tanggung jawab bersama dengan masyarakat.

TANGERANG (IM) - Anggota DPRD Kota Tangerang, Dedi Fitriadi me-

mantau langsung survei penanganan banjir dengan Dinas Pekerjaan Umum dan Peruma-

han Rakyat (PUPR) setempat di RW 8 Kavling Agraria, Kelurahan Nusa Jaya, Kecamatan Karawaci.

Penanganan banjir menjadi salah satu aspirasi warga yang diterima politisi Demokrat ini. Terutama berasal dari pekumpulan organisasi kemasyarakatan dan pemuda di Kecamatan Karawaci beberapa waktu lalu.

Survei dilakukan oleh pihak terkait dalam rangka memulai langkah-langkah penanganan banjir dan genangan di wilayah tersebut.

"Saya memantau langsung survei penanganan banjir oleh PUPR yang turut didampingi oleh Lurah Nusa Jaya dan Camat Karawaci beserta

warga dan tokoh masyarakat," ujarnya, Kamis (16/6).

Dedi mengatakan, dari hasil survei itu diketahui perlunya penanganan drainase yang menjadi titik genangan saat hujan.

Penanganan yang harus dilakukan, yakni normalisasi aliran drainase berupa pembersihan dan sampah dan endapan lumpur ataupun membuat saluran-saluran baru, yang dapat menampung dan mempercepat laju aliran air.

"Saya berharap ada sodetan dari Jalan Tengku Umar yang langsung ke Sungai Cisadane. Dari survei yang dilakukan masih perlu kajian lebih lanjut. Selain itu, harus dikaji ulang drainase yang ada

di Perumahan Liga," katanya.

Dedy mengatakan, dirinya bersama warga akan mengawal tindak lanjut dari survei tersebut agar segera direalisasikan.

"Dari survei yang ada, kitaembalikan kepada tim teknis PUPR dan saya ucapkan terima kasih kepada Pemkot yang sigap mengawal aspirasi masyarakat," jelasnya.

Masyarakat pun diimbau untuk bersama-sama merawat fasilitas drainase dengan menjaga kebersihan dan tidak membuang sampah di drainase.

"Dan perihal banjir bukan hanya pemerintah tetapi menjadi tanggung jawab kita bersama," pungkasnya. ● pp

Warga Amankan Pelaku Ganjal Mesin ATM, Saat Beraksi

TANGERANG (IM) - Polsek Balaraja, Polresta Tangerang berhasil meringkus seorang pelaku ganjal mesin Anjungan Tunai Mandiri (ATM) berinisial ASR (32).

Pelaku yang merupakan warga Oku, Sumatera Selatan ini diringkus usai melakukan aksinya di ATM center di Jalan Raya Kresik, Kampung Kebon Kelapa, Desa Parahu, Kecamatan Sukamulya, Kabupaten Tangerang, Minggu (12/6).

Kapolsek Balaraja, Kompol Yudha Hermawan mengatakan, pelaku diamankan oleh warga saat sedang melakukan aksinya.

"Jadi saat sedang beraksi pelaku ini tertangkap tangan oleh warga sekitar. Akhirnya warga langsung menghubungi kami dan pelaku langsung

diamankan untuk menghindari amukan warga," katanya, Kamis (16/6).

Saat diamankan, pria 32 tahun tersebut mengakui perbuatannya dan langsung kami bawa ke Mapolsek Balaraja untuk proses penyelidikan.

"Pelaku mengaku sedang melakukan aksi ganjal ATM di mesin ATM Bank Mandiri," ungkapnya.

Dari tangan pelaku, lanjut Yudha, polisi berhasil mengamankan sejumlah barang bukti seperti lem, potongan plastik bekas botol air mineral, tusuk gigi dan beberapa buah kartu ATM.

Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, pelaku diganjar Pasal 363 KUHP dan Pasal 362 KUHP dengan ancaman kurungan penjara diatas 5 tahun. ● pp

Pergerakan Tanah di Lebak, Jalan Antardesa Terputus

LEBAK (IM) - Bencana tanah bergerak di Kecamatan Bojongmanik Kabupaten Lebak, Banten mengakibatkan ruas jalan yang menghubungkan antardesa terputus. Selain itu, satu unit rumah warga mengalami kerusakan.

"Beruntung, bencana tanah bergerak tidak ada korban jiwa," kata Camat Bojongmanik Kabupaten Lebak, Dadan Juanda di Lebak, Kamis (16/6).

Peristiwa tanah bergerak di wilayahnya itu sejak Rabu (15/6) sore hingga malam. Pemicunya karena hujan lebat disertai petir/kilat dan angin kencang. Cuaca buruk tersebut berlangsung cukup lama hingga mengakibatkan bencana tanah bergerak di Desa Parakan Besi, Kecamatan Bojongmanik. Terlebih di daerah itu terdapat aliran Sungai Ciujung.

Akibat tanah bergerak itu, kata dia, infrastruktur ruas jalan yang menghubungkan antardesa terputus karena ambles sepanjang 40 meter dengan kedalaman empat meter. Selain itu juga satu unit rumah warga mengalami kerusakan, sehingga mereka terpaksa mengungsi ke rumah kerabat.

"Kami sudah melaporkan kejadian tanah bergerak itu ke BPBD setempat agar segera dilakukan penanganan pasca-bencana," katanya pula.

Untuk penanggulangan sementara, kata dia, pihaknya akan mengerahkan kerja bakti secara gotong royong dengan masyarakat setempat. Sebab, lokasi bencana tanah bergerak masuk kategori pedalaman di Kabupaten Lebak. "Kami memfokuskan bagaimana ruas jalan antardesa itu bisa kembali dilintasi angkutan untuk menopang ekonomi masyarakat, sebelum didatangkan alat berat," katanya menjelaskan.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama mengatakan pihaknya akan menangani rumah warga yang rusak juga jalan antardesa yang ambles akibat tanah bergerak. Kemungkinan ruas jalan yang ambles itu dilaporkan ke DPUPR untuk mendatangkan alat berat.

Lokasi bencana tanah bergerak berada sekitar lima meter dari bantaran Sungai Ciujung. "Hari ini kami akan ke lokasi untuk melihat kondisi bencana tanah bergerak itu," katanya. ● pra

Pemkot Tangerang Dorong Pelaku Usaha Sampaikan LKPM untuk Genjot Investasi

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMP1TSP) menggelar sosialisasi Laporan Kegiatan Penanaman Modal (LKPM).

Sosialisasi yang dilakukan untuk meningkatkan pemahaman pelaku usaha tentang kewajiban menyampaikan LKPM berlangsung di Ruang Akhlakul Kharimah, Pusper Kota Tangerang, Kamis (16/6).

Kegiatan ini diikuti 110 pelaku usaha kecil dan menengah (UKM) yang usahanya berdomisili di Kota Tangerang, dengan nilai investasi sebesar Rp106,5 miliar.

Kepala DPMP1TSP Kota Tangerang, Taufik Syahzaeni menjelaskan, menyampaikan

LKPM saat ini sudah bisa melalui sistem OSS.

Kebijakan tersebut, berdasarkan Peraturan Badan Koordinasi Penanaman Modal no 5/2021, tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko.

"Tidak hanya sekedar sosialisasi atau seminar, DPMP1TSP juga memberikan coaching klinik, jika para pelaku usaha mengalami kesulitan dalam mengisi atau membuat laporan. Layanan coaching klinik juga dibuka atau dapat dimanfaatkan pelaku usaha di kantor Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Tangerang," ungkap Taufik.

Menurutnya, realisasi investasi di Kota Tangerang terus mengalami peningkatan. Tercatat, pada 2019 sebesar Rp7,97 triliun, 2020 sebe-

sa Rp8,35 dan 2021 mencapai 12,64 triliun. Angka ini menunjukkan surplus sebesar 44,13 persen dari target yaitu 8,77 triliun.

Hal ini dapat tercapai berkat komunikasi dan ketepatan dari para pelaku usaha di Kota Tangerang, dalam membuat laporan kegiatan penanaman modal pada tahun tersebut.

Sementara itu, capaian investasi Kota Tangerang di 2022, realisasi pada triwulan I telah mencapai Rp3,22 triliun atau sebesar 34,96 persen dari target sebesar Rp9,21 triliun.

"Kami berharap, dengan lewat sosialisasi ini kian memperkuat hubungan pelaku usaha dengan Pemerintah, sehingga angka atau nilai investasi Kota Tangerang bisa terus mengalami peningkatan melebihi target," pungkasnya. ● pp

Disdukcapil Tangsel Imbau Pendaftar Baru Laport Diri

TANGSEL (IM) - Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Dedi Budiawan menyebut jumlah pendaftar baru ke Tangsel, paskalebaran tahun ini sebanyak 1.218 orang. Dari jumlah sebanyak 728 orang pria dan 490 pendaftar wanita.

"Dari laporan hasil pendataan penduduk datang pasca Idul Fitri tahun 2022 terhitung sejak 9-31 Mei tercatat sebanyak 1.218 orang," ungkap Dedi Budiawan, kemarin.

Menurut Dedi, pendaftar baru tersebut umumnya memiliki keperluan untuk bekerja yaitu 1.040 orang, 59 orang untuk keperluan studi, 18 orang keperluan berlibur, 3 orang keperluan berobat dan 98 lainnya untuk keperluan lain-lain. Lebih jauh ia merinci, dari 1.218 pendaftar

baru ke Kota Tangsel, terbanyak pendaftar ke wilayah Kecamatan Pondok Aren sebanyak 341 orang.

Selanjutnya, wilayah Kecamatan Serpong sebanyak 273 orang, dengan jumlah 155 laki-laki dan 118 perempuan, di Serpong Utara sebanyak 157 orang, Ciputat 110 orang, dan Ciputat Timur sebanyak 121 orang. Adapun wilayah Kecamatan Pamulang sebanyak 107 orang, Kecamatan Setu sebanyak 109 orang. Mengingat cukup banyaknya jumlah pendaftar baru ke Tangsel, Dedi meminta para pendaftar segera melaporkan keberadaannya pada ketua RT setempat. "Setiap usai Lebaran kami melakukan pendataan door to door atau pendataan ke rumah-rumah, kontrakan bekerja sama dengan RT dan RW," pungkasa Dedi. ● pp

Menhub dan Menteri BUMN Resmikan Stasiun Pondok Ranji Baru

TANGSEL (IM) - Menteri Perhubungan RI, Budi Karya Sumadi dan Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Tohir meresmikan Stasiun Pondok Ranji Baru, Kamis (16/6). Pembangunan tersebut persis berada di sisi kanan Stasiun Pondok Ranji lama yang berlokasi di Jalan Setasiun Pondok Ranji, Rengas, Ciputat Timur, Tangerang Selatan (Tangsel), Banten.

Menhub menyebut Stasiun Pondok Ranji dibangun dengan konsep yang lebih modern dan strategis. Fasilitas tersebut diharapkan bisa mendorong masyarakat untuk memanfaatkan transportasi publik dengan lebih nyaman dan dapat mengurai masalah kemacetan.

"Angkutan massal memang seharusnya melakukan improvement. Sekarang (Stasiun Pondok Ranji) lebih baik, nanti ada antar moda. Ini satu hal yang membuat tidak lagi macet di kawasan Pondok Ranji," ujar Budi kepada wartawan, Kamis (16/6).

Budi mengatakan, pembangunan fasilitas publik tersebut banyak bekerjasama dengan Kementerian BUMN dalam pengaplikasiannya. Menteri BUMN Erick Tohir menyebut, pihaknya telah berdiskusi panjang dalam meningkatkan aksesibilitas perkeretaapian.

"Sejak awal Pak Budi berdiskusi pentingnya kereta api jadi tulang punggung transportasi publik dan peningkatan ekonomi. Ini menjadi sebuah keharusan kalau ingin sukses mengurangi ketergantungan penggunaan kendaraan pribadi, fasilitas publik harus ditingkatkan," tutur Erick.

Dengan dibangunnya Stasiun Pondok Ranji Baru, masyarakat diharapkan dapat semakin nyaman dalam menggunakan transportasi publik yang tersedia di wilayah Tangsel. Diketahui, ada lima stasiun yang dilintasi kereta rel listrik, yakni Stasiun Serpong, Rawabuntu, Jurangmangu, Sudimara, dan Pondok Ranji.

Tangsel menjadi salah satu kawasan penyangga Ibu Kota yang mobilitas masyarakatnya sangat tinggi, terutama pergerakan dari Jakarta ke Tangsel, dan sebaliknya. ● pp



JAMAAH CALON HAJI PEMBERANGKATAN DARI ASRAMA HAJI SURABAYA

Sejumlah jamaah calon haji turun dari bus di Asrama Haji Surabaya, Jawa Timur, Kamis (16/6/2022). Terhitung sejak pemberangkatan kloter pertama ke Tanah Suci pada Sabtu (4/6) sebanyak 8.063 jamaah calon haji telah diberangkatkan dari Asrama Haji Surabaya ke Tanah Suci untuk menunaikan ibadah haji.

Kereta Layang Bandara Soeta Kembali Beroperasi Penuh

TANGERANG (IM) - Setelah sempat dihentikan, Automated People Mover System (APMS) atau skytrain di Bandara Soekarno Hatta dioperasikan kembali. Pelayanan Moda transportasi berbasis rel yang menghubungkan Terminal 1, Terminal 2, Terminal 3 dan Stasiun Kereta Bandara itu disediakan secara gratis bagi penumpang pesawat dan pengunjung di Bandara Soekarno-Hatta.

Senior Manager of Branch Bandara Soekarno-Hatta, M. Holik Muardi, mengatakan, operasional Skytrain tersebut sempat dihentikan pada April 2020 karena dampak dari pandemi COVID-19. Namun untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat pada Lebaran Idul Fitri, April 2022 lalu angkutan itu sempat dioperasikan kembali. Dan pada awal Juni 2022 dihentikan karena ada evaluasi dan perawatan.

"Alhamdulillah sejak Rabu (15/6) kemarin, angkutan ini bisa dioperasikan kembali setiap hari," kata Holik Muardi, Kamis (16/6). Adapun jadwal layanan

angkutan itu, tambah dia, mulai pukul 06.00 - 21.00 WIB. "PT Angkasa Pura II berharap dengan dioperasikannya kembali skytrain secara reguler dapat meningkatkan standar layanan di Bandara Soekarno Hatta," tandas dia. Sehingga, lanjutnya, penumpang pesawat dan pengunjung di Bandara Soekarno-Hatta dapat semakin nyaman dan mudah untuk berpindah satu terminal penumpang ke terminal penumpang lainnya, termasuk dari Stasiun Kereta Bandara menuju terminal penumpang atau sebaliknya. Lebih jauh Holik Muardi menjelaskan, pengoperasian reguler Skytrain dioperasikan kembali seiring dengan pemulihan lalu lintas perkeretaapian, di mana saat ini jumlah penumpang pesawat di Bandara Soekarno-Hatta rata-rata mencapai sekira 100.000 - 120.000 orang/hari.

Bandara Soekarno-Hatta sendiri, katanya, saat ini sudah beroperasi dengan 3 terminal yakni Terminal 1A, Terminal 2 dan Terminal 3, setelah sebelumnya Terminal 1 sempat ditutup akibat dampak dari pandemi COVID-19. ● pp



SIDAK HARGA PASAR JELANG IDUL ADHA

Tim gabungan Satgas Pangan Pemerintah Kota Bandar Lampung berbincang dengan salah seorang pedagang saat melakukan sidak harga dan ketersediaan bahan pokok di Pasar Smp, Bandar Lampung, Kamis (16/6). Berdasarkan hasil pemantauan sejumlah harga bahan pokok seperti bawang, cabai dan telur mengalami kenaikan, sedangkan untuk ketersediaan dan pasokan bahan pokok relatif masih stabil dan mencukupi untuk kebutuhan di Bandar Lampung hingga Idul Adha 2022.